



Regierungsratsbeschluss vom 07. März 2023

Interpellation Nr. 12 Lorenz Amiet betreffend temporäre Asylunterkunft "Zu den drei Linden"; schriftliche Beantwortung

P235043

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat beschloss Anfang Februar, auf den Bau weiterer Wohnmodulsiedlungen für Geflüchtete vorerst zu verzichten. Es bleibt bei der Siedlung auf dem Erlenmattplatz. Das Baubegehren für das Bäumlhof-Areal wurde zurückgezogen, dasjenige für das Stettenfeld nicht eingereicht.

